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１ 日   時   令和６年７月９日（火） 午後２時００分開会 

２ 場   所   市役所第２会議室（３階） 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

         教育長  中野 正弘 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 牧尾 浩一 

  学校教育課長   濱﨑 忠雄 

  生涯学習課長   新町 勝利 

         スポーツ推進課長 寺地 英兼 

５ 記録者    教育総務課長補佐 中野 美紀

６ 会議に付した事件 

日程第１ 令和６年度第３回定例教育委員会会議録の承認について

日程第２ 事務執行報告について 

日程第３ 報告第10号  令和６年度教育予算（補正第１号）に関する申

出について 

日程第４ 議案第３号 令和６年度教育に関する事務の管理及び執行状

況の点検・評価報告書について（継続審議） 

日程第５ その他 

７ その他 

  今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり 



定例教育委員会 ７／９（火）  開会 午後２時００分 

報告・議決事項の採決状況 

○報告事項 

報告番号 件 名 審議の状況 採決次第 

報告第10号   令和６年度教育予算（補正第１

号）に関する申出について 

特記事項なし 承 認 

○議決事項 

議案番号 件 名 審議の状況 採決次第 

議案第３号 令和６年度教育に関する事務の

管理及び執行状況の点検・評価報

告書について 

特記事項なし 原案可決 



議事の要旨 

日程第１ 令和６年度第３回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

教育委員、教育長、各課長から報告あり。 

報告に対する質疑等なし。 

日程第３ 報告第10号 令和６年度教育予算（補正第１号）に関する申出に

ついて

教育総務課長    今回の補正予算は、障害のある生徒等が安全にかつ安心

して学べる環境を整えるため、阿久根中学校において必要

な学校施設のバリアフリー改修工事を行うための費用であ

る。 

生涯学習課長    今回の補正予算は、一般コミュニティ助成事業において

波留区および段区に対して、公民館のコミュニティ活動で

使用する物品等の購入費用として補助するための経費であ

る。 

質問・異議なく承認。 

日程第４ 議案第３号 令和６年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点

検・評価報告書について 

教育総務課長補佐  （前回からの継続審議であり、各教育委員から出された

評価報告書をまとめたものを読み上げて説明） 

西園委員      コロナウイルス感染症の影響で、学校行事やＰＴＡ活動

が縮小や合同開催されたりしていたが、５類に移行された

ことで、学校行事等が通常開催になり、保護者の参加する

行事が増えてきている。ＰＴＡ活動も多く、学校行事の参

加が保護者の負担となっていることから、行事等の縮小や

合同開催を検討できないか。 

中野教育長     ＰＴＡの組織については、特に小規模校は教職員も入っ



ている。また、縮小している学校も増えている。折多小、

脇本小、三笠中においては、各学校６名体制だった学校運

営協議会委員を３校で12名とし、会合の年５回のうち３回

を合同開催としている。また、鶴川内小、鶴川内中につい

ても同じような取組をしている。行事についても、運動会

や体育大会は学校長判断としているが、半日または１日開

催となる。委員の意見については、校長研修会等でお伝え

したい。 

他に質問・異議なく承認。 

日程第５ その他 

中野教育長     先日、鹿児島市の中学生が亡くなった事案も含め、全国

的に小・中学生の事故が多い関係で、昨日、学校教育課か

ら各学校長宛てに水難事故防止及び児童生徒の安全確保等

の内容で通知文を発出し、子どもたちの安全管理について

徹底するよう周知をした。 

大漉委員      やはり複数人で見守る体制が必要である。中学校のプー

ルで小学生が亡くなった事故もあった。 

中野教育長     その事案は、小学校のプールが使用できなくて中学校の

プールを借りて授業をした際の事故であった。小学校と中

学校ではプールの深さが異なる。また、水泳が得意でない

児童であった。これらのマイナスの要件が重なった事故で

あった。 

          これらの事故で、学校は危機管理が徹底されていると思

うが、これが維持されなくてはならないので、しっかりと

指導していきたい。 

          熱中症対策についても、授業中でも水分補給できるよう

指示している。 

他に質疑・意見等なし。 

その他（今後の日程について報告） 

                     閉会時間  午後２時５２分 



 令和６年度第４回阿久根市定例教育委員会の会議録は上記のとおりであった

ので、阿久根市教育委員会の行政組織等に関する規則第17条第３項の規定によ

り、承認し署名する。 

令和６年８月８日 

                教育長           

委  員            

委  員            

委  員            

委  員            

会議録作成者        


